



TripLegend

Finnland Rundreise



Finland Rundreise



Rundreise ab/bis Levi

- ✓ 8-tägige Rundreise, inkl. Flughafentransfer am An- und Abreisetag
- ✓ Appartement, Wildnishütte und Hostel
- ✓ Lokaler, professioneller, englischsprachiger Guide
- ✓ Inkl. Hundeschlitten-Fahrt
- ✓ Inkl. arktische Winterkleidung
- ✓ 2x Frühstück (F), 4x Mittagessen (M), 4x Abendessen (A)
- ✓ 100% COVID-sicher
- ✓ 110% CO2-kompensiert & 1 gepflanzter Baum



Finde die aktuellen Einreisebestimmungen hier:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Drittanbieter, Angaben ohne Gewähr)



Finde aktuelle Termine und Preise hier:

<https://triplelegend.com/reise/finland>

Übersicht

Bezauberndes Finnland

Wusstest du, dass das Leitungswasser in Helsinki mit das sauberste der Welt ist? Oder, dass Finnland das Land mit der dritt saubersten Luft weltweit ist? Finnland kann also nicht nur mit der zauberhaften Natur und den magischen Nordlichtern punkten. Kein Wunder, dass Finnland als das Land mit der höchsten Lebensqualität nominiert wurde und die Finnen sich als das glücklichste Volk der Welt bezeichnen können. Bist du bereit dieses Paradies hautnah zu erleben?

Inklusivleistungen

Deine Reise-Highlights

- Fahre deinen eigenen Hundeschlitten
- Bestaune die Nordlichter
- Wärme dich in traditionellen Saunas auf
- Mache Schneeschuh- und Wald-Ski-Touren in unberührter Wildnis
- Besuche eine Huskyfarm
- Übernachte in einer traditionellen Wildnishütte
- Versuche dich beim Eisfischen
- Besuche ein Natur- und Kulturzentrum

Unterbringung

(Diese oder vergleichbare Unterkünfte)

- 2x Übernachtung in einer Hütte
- 2x Übernachtung in der Wildnishütte/Zelt im Nationalpark
- 3x Übernachtung im Kuer Hostel



Transport

- Die Reise ist mit oder ohne Flug buchbar
- Flughafentransfer am An- und Abreisetag*
- Transport während der Reise

Weitere Inklusivleistungen

- Arktische Winterkleidung (Jacke, Hosen, Schuhe)
- Englischsprachiger Guide
- Detaillierte Impf- und Packliste (PDF)
- 110% CO2-Ausgleich für Flug und Reise
- 1 gepflanzter Baum pro Person

*Am Tag der An- und Abreise ist jeweils nur 1 Transfer inklusive. Je nachdem wann die Meisten aus der Gruppe ankommen wird ein gemeinsamer Transfer mit dem Guide nach Levi organisiert, um arktische Winterkleidung zu bekommen. Die anderen haben die Wahl schon früher mit dem Taxi (auf eigene Kosten) entweder zur Unterkunft zu fahren oder am Flughafen oder in Levi auf die Gruppe zu warten.

Reiseverlauf

Ankunft

Flughafen Kittilä (KTT)

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren. Wenn du deinen Flug separat buchst, plane deine Anreise bitte so, dass du bis Nachmittags am Flughafen ankommst, um gemeinsam in unser Finnland-Abenteuer zu starten.

Tag 1

Willkommen in Lappland!

Privater Transfer: ca. 90km und 1,5 Stunde

Unterkunft: Tunturihotelli Vuontispirtti

Bei deiner Ankunft am Flughafen erwartet dich unser englischsprachiger Reiseleiter. Auf der Fahrt zu unserer ersten Unterkunft machen wir einen Zwischenstopp in der Stadt Levi, um gemeinsam Einkäufe für die nächsten Tage zu erledigen. Nach einer kurzen Fahrt durch die schneebedeckte Landschaft erreichen wir unsere Unterkunft. Die Anlage liegt direkt am Ufer des Vuontisjärvi-Sees und wir beziehen unsere Hütten für die nächsten Nächte. Am Abend könnt ihr eure Mitreisenden bei einem Willkommensessen besser kennenlernen. Je nach den Ankunftszeiten der Gruppe findet das Willkommensessen entweder in Levi oder in eurer ersten Unterkunft statt. (-/-/A)

Tag 2

Erste Schritte durch den Schnee

Schneeschuhe: ca. 4-6 km und 3-4 Stunden

Unterkunft: Tunturihotelli Vuontispirtti

Nach einem gemeinsamen Frühstück, das wir aus unseren Einkäufen zubereiten, erhaltet ihr eure Leihsets für die Winterbekleidung. Wir schnallen uns zum ersten Mal die Schneeschuhe und/oder Skier an und begeben uns auf eine Tour durch die verschneite Landschaft. Zum Mittagessen versammeln wir uns um ein offenes Feuer in einer gemütlichen "Kota" - einem authentischen lappländischen Tipi. Die Länge der Tour hängt ganz von eurer persönlichen Fitness und natürlich von den Wetterbedingungen und dem Tageslicht ab. Wenn es die Zeit zulässt, haben wir heute auch die Möglichkeit, uns im Eisfischen zu versuchen (ansonsten machen wir das in Äkäslompolo)! Auf einem zugefrorenen See bohren wir mit speziellen Werkzeugen ein Loch in die dicke Eisschicht und versuchen unser Glück - Geduld ist gefragt. Natürlich ist das Eisfischen für uns nur möglich, wenn wir sicher sein können, dass die Eisschicht auf dem See dick genug ist und wir sie ohne Gefahr betreten können. Nach dem Abendessen ist es Zeit zu packen, denn morgen früh brechen wir zu unserem aufregenden Abenteuer in der Wildnis auf.



Für die nächsten zwei Tage werden wir nur die wichtigsten Dinge mitnehmen und den Rest in unserer jetzigen Unterkunft lagern, bis wir von unserem Abenteuer in der Wildnis zurückkehren. Am Abend können wir uns in der Sauna entspannen. (-/M/A)



Tag 3

Auf Entdeckungstour in unberührter Wildnis

Privater Transfer: ca. 30km und 30min

Schneeschuhe: abhängig von Fitnesslevel

Unterkunft: Wildnishütte

Nach einem gemeinsam zubereiteten stärkenden Frühstück machen wir uns auf den Weg zur Grenze des Pallas-Ylläs Nationalparks. Von hier aus werden wir auf Schneeschuhen den Weg zur heutigen Unterkunft antreten. Einen Teil der Strecke werden wir im dunkeln zurücklegen, wir sollten also unbedingt an unsere Stirnlampen denken. An der Hütte werden wir uns erstmal am offenen Feuer aufwärmen und unser Mittagessen einnehmen. Bevor wir noch einmal die Gegend erkunden, packen wir alle gemeinsam mit an und bereiten die Hütte für unseren Aufenthalt vor. Dazu gehört Holz hacken, Essen vorbereiten, spülen, etc. Die nächsten zwei Tage ist Teamwork angesagt! Die Hütte hat weder fließendes Wasser noch Strom und bietet ein echtes Erlebnis in der Wildnis. Mit etwas Glück können wir heute einen Blick auf die majestätischen Nordlichter werfen und den Abend gemütlich in unseren warmen Schlafsäcken ausklingen lassen. Es besteht auch die Möglichkeit, in einem Zelt außerhalb der Hütte im Schlafsack zu übernachten. Unser Reiseleiter wird uns dabei helfen, denn das ist ein einmaliges Erlebnis in der Wildnis! (-/M/A)

Tag 4

Umgeben von Stille

Wald-Skis: Distanz wetterabhängig, ca. 4-5 Stunden

Unterkunft: Wildnishütte

Nach einer unvergesslichen Nacht wartet heute das nächste Abenteuer auf uns. Ausgerüstet mit Schneeschuhen begeben wir uns auf eine eindrucksvolle Tagestour durch die umliegende Landschaft. Wir können zauberhafte Landschaftsbilder einfangen und mit etwas Glück wilde Tiere entdecken. Vielleicht veranstalten du und deine neuen Freunde ja auch ein kleines Rennen im tiefen Neuschnee? Zum Mittagessen kehren wir in die Hütte zurück. Am Nachmittag lernen wir, wie man auf traditionelle Weise ein Feuer macht, und am Abend können wir am Lagerfeuer ein paar Würstchen braten. Nach dem Abendessen haben wir die Möglichkeit, eine weitere Schneeschuhwanderung in der Dunkelheit zu unternehmen oder einfach die unendliche Stille Lapplands am abendlichen Lagerfeuer zu genießen. Wenn wir Glück haben, sehen wir sogar Nordlichter! (F/M/A)

Tag 5

Fische frische Fische!

Schneeschuhe: Distanz wetterabhängig

Privater Transfer: ca. 90km und 1.5 Stunde

Unterkunft: Kuer Hostel

Heute versuchen wir uns beim Eisfischen! Auf einem zugefrorenen See bohren wir mithilfe von speziellen Werkzeugen ein Loch in die dicke Eisschicht und versuchen unser Glück – Hierbei ist Geduld gefragt, doch vielleicht fangen wir einen leckeren Fisch, den wir direkt beim Mittagessen zurück in der Hütte teilen können. Natürlich ist das Eisfischen für uns nur möglich, wenn wir sichergehen können, dass die Eisschicht auf dem See dick genug ist und wir darauf laufen können, ohne uns in Gefahr zu bringen. Nach dieser Stärkung machen wir uns auf Schneeschuhen auf den Rückweg aus dem Nationalpark. Wir werden per Shuttle nach Äkäslompolo in unsere nächste und auch schon letzte Unterkunft gefahren, wo wir es uns für die restlichen Tage bequem machen können. (F/M/-)

Tag 6

Schneegestöber und Rentiere hautnah

Privater Transfer

Rentierfahrt: ca. 2km und 3 Stunden

Fatbike: Distanz wetterabhängig, ca. 3-4 Stunden

Unterkunft: Kuer Hostel

Heute kannst du deinen Tag ganz nach deinen Wünschen und Vorlieben gestalten. Egal, für welches Abenteuer du dich heute entscheidest, du solltest auf jeden Fall frühstücken und zu Mittag essen.

Die erste Option, die du heute hast, ist der Besuch einer örtlichen Rentierfarm! Hier hast du die Möglichkeit, die faszinierenden Tiere kennen zu lernen und mehr über die Lebensweise der Rentiere und ihrer Züchter zu erfahren. Der Höhepunkt wird der Ritt mit den Rentieren über ca. 2 km durch die verschneite Landschaft sein.

Ansonsten besteht die Möglichkeit, von der Jugendherberge aus eine kurze Schneeschuhwanderung zu unternehmen, ein Fatbike zu mieten und die Gegend auf einem Fatbike zu erkunden oder eine Skitour im nahe gelegenen Skigebiet zu unternehmen. Die Skiausrüstung kann problemlos vor Ort gemietet werden. Sobald wir uns alle wieder in der Unterkunft getroffen haben bereiten wir gemeinsam ein köstliches Abendessen zu und erholen uns von den heutigen Aktivitäten, denn auch morgen gibt es wieder viel zu erleben.(-/-/-)

Tag 7

Huskys und Einblicke in die Kultur

Privater Transfer 1: ca. 50km und 45min

Hundeschlitten: ca. 10-15km und 3-4 Stunden

Privater Transfer 2: ca. 50km und 50min

Privater Transfer 3: ca. 3km und 5-10min

Unterkunft: Kuer Hostel

Mach dich bereit, einen lang ersehnten Wunsch auf deiner Bucket List abzuhaken - heute geht's auf eine Huskyfarm! Nach einem Einblick in das Leben auf der Farm und einer kurzen Einführung werdet ihr mit eurem eigenen Hundegespann und einem Schlitten ausgestattet und geht auf Entdeckungstour durch die verschneite Landschaft! Ihr werdet zu zweit auf einem Schlitten sitzen. Einer als "Fahrer" und einer als Beifahrer, nach der Hälfte der Strecke könnt ihr die Plätze tauschen.

Am Nachmittag machen wir eine geführte Wanderung zum Natur- und Kulturzentrum Kellokas, das uns spannende Einblicke in die Abhängigkeit des Menschen von der Natur bietet. Nach einem lehrreichen Tag kehren wir zu unserer Unterkunft zurück, wo wir unsere Leihsets für Winterkleidung an unseren Reiseleiter zurückgeben. Am Abend versammeln wir uns wieder, um ein gemeinsames Abendessen zu kochen, oder wir genießen es in einem Restaurant im Dorf, wenn wir möchten.(-/-/-)

Tag 8

Auf Wiedersehen, Winterwunderland!

Privater Transfer: ca. 50km und 45min

Heute bereiten wir zum letzten Mal gemeinsam unser Frühstück zu und tauschen Geschichten und Erinnerungen der vergangenen Woche aus, denn heute geht unser Lappland-Abenteuer leider bereits zu Ende. Nach dieser Stärkung hast du einige letzte Momente um zu packen oder die unglaubliche Schönheit der Natur zu verinnerlichen, bevor wir dich zum Flughafen bringen. (-/-/-)

Abflug

Flughafen Kittilä (KTT)

Wenn du deine Flüge separat buchst, kannst du deinen Rückflug am Abreisetag ab 9 Uhr flexibel planen.

Wir würden uns freuen, dich beim nächsten Abenteuer wieder begrüßen zu dürfen!

Dein Guide: Siva



Siva ist eine unserer tollen Guides, es kann jedoch sein, dass dich ein anderer genauso toller Guide auf deiner Reise begleiten wird. Informiere dich gerne auf der Website über die möglichen Guides für deine Reise. In deiner TripLegend WhatsApp Gruppe, wirst du noch vor Reisestart erfahren, wer dein Guide wird und kannst so sogar schon vorab Kontakt mit ihm/ihr aufnehmen.

Nicht inkludierte Leistungen

Flüge:

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren.

Vor der Reise:

- evtl. benötigte Visa (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- evtl. benötigte PCR-Tests vor und während der Reise
- Auslandsrankenversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiserücktrittsversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiseimpfungen

Vor Ort:

- Gemeinsame Essens/Getränke-Kasse (Plane ca. 280-450€ ein)
- Trinkgelder

Info: In Finnland gibt keine feste Trinkgeldkultur, es wird also nicht erwartet. Wenn man trotzdem welches geben möchte sind 10% der Rechnung empfohlen und ca. 20-50€ für Guides.

- Persönliche Ausgaben
- Flughafentransfer an einem anderen Datum

Info: Erfolgt der Flughafentransfer an Tag 1 und Tag 8 der Reise, wird dieser nicht extra berechnet. Wenn du später oder früher an-/abreist, ist der Transfer nicht inkludiert.

Optionale Aktivitäten & Programme:*

- Rentierfahrt
- Fatbike-Tour

***Bitte besuche unsere Website, um die aktuellen Preise zu erfahren**

Bitte beachte, dass die Reiseroute, die Aktivitäten und die Hotels Gegenstand von Änderungen sein können. Diese Änderungen können aufgrund von Verfügbarkeit, schlechtem Wetter, saisonalen Änderungen oder anderen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, ohne Vorankündigung erfolgen. Wir werden immer unser Bestes geben, um sicherzustellen, dass dies nur geringe oder gar keine Auswirkungen auf dein Erlebnis hat.



Travel The World GmbH

+49 177 2854 788

Kleine Rosenthaler Straße 2
10119 Berlin

triplelegend.com

reiselust@triplelegend.com

IBAN: DE80 1001 0123 9654 1380 86
BIC: QNTODEB2XXX



TripLegend



**Noch Fragen?
Kontaktiere uns:**

Per E-Mail:
reiselust@triplelegend.com

Per WhatsApp und Telefon:
+49 177 2854 788



TripLegend

Finland Roundtrip



Finland Roundtrip



Roundtrip from/to Levi

- ✓ 8 days, incl. airport transfer on day of arrival and departure
- ✓ Chalet, wilderness cabin and hostel
- ✓ Incl. 2 days dog sledding trip
- ✓ Incl. arctic winter clothing
- ✓ Local, professional, english speaking guide
- ✓ 2x Breakfast (B), 4x Lunch (L), 4x Dinner (D)
- ✓ 100% COVID safe
- ✓ 110% CO2-compensated & 1 tree planted



Find the current entry requirements here:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Third-party provider, Data without guarantee)



Find current dates and prices here:

<https://triplelegend.com/en/travel/finland>

Overview

Enchanting Finland

Did you know that the tap water in Helsinki is among the cleanest in the world? Or that Finland is the country with the third cleanest air in the world? Finland can score not only with the enchanting nature and the magical northern lights. No wonder Finland was nominated as the country with the highest quality of life and Finns can call themselves the happiest people in the world. Are you ready to experience this paradise up close?

Included services

Your travel highlights

- Drive your own dog sled
- Marvel at the northern lights
- Warm up in traditional saunas
- Go snowshoeing and forest skiing in untouched wilderness
- Visit a husky farm
- Stay overnight in a traditional wilderness cabin
- Try your hand at ice fishing
- Visit a nature and cultural center

Accommodation

(This or comparable accommodation)

- 2x night in an apartment
- 2x night in the wilderness hut
- 3x night at the 7 Fells Hostel



Transportation

- The trip is bookable with or without flights
- Airport transfer on arrival and departure day*
- Transportation during the trip

Additional included services

- Arctic winter clothes (Jacket, pants, boots)
- English speaking guide
- English detailed vaccination and packing List (PDF)
- 110% CO2 compensation for flight and trip
- 1 tree planted per person
- 24/7 Whatsapp support through TripLegend before and during the trip

*On the day of arrival and departure only 1 transfer is included. Depending on when most of the group arrives, a joint transfer with the guide to Levi will be organized to get arctic winter clothing. The others have the choice of taking a cab earlier (at their own expense) either to their accommodation or to wait for the group at the airport or in Levi.

Travel itinerary

Arrival

Kittilä International Airport (KTT)

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer. If you book your flight separately, please plan your journey so that you arrive at the airport by afternoon to start our Finland adventure together.

Day 1

Welcome to Lapland!

Private transfer: about 90km and 1,5h

Accommodation: Tunturihotelli Vuontispirtti

Upon arrival at the airport, our English-speaking guide will be waiting for you. On our way to our first accommodation we will stop in the town of Levi to stock up on warm clothes for our winter adventure and do some shopping together for the next days. After a short drive through the snow-covered landscape, we will then reach our accommodation. The resort is located directly on the shore of lake Vuontisjärvi and we move into our own apartment for the next nights. In the evening you can get to know your fellow travelers better at a welcome dinner.. (-/-/D) Depending on the group's arrival times, the welcome dinner will take place either in Levi or at your first accommodation. (-/-/D)

Day 2

First steps through the snow

Snowshoes: about 4-6km and 3-4h

Accommodation: Tunturihotelli Vuontispirtti

After a shared breakfast, which we prepare from our purchases, you will receive your winter clothing rental sets. We strap on our snowshoes and/or skis for the first time and set off on a tour through the snowy landscape. For lunch we gather around an open fire in a cozy "Kota" - an authentic Lappish tipi. The length of the tour depends entirely on your personal fitness and of course on the weather conditions and daylight. If time permits, we also have the opportunity to try ice fishing today (otherwise we'll do it in Äkäslompolo)! On a frozen lake we use special tools to drill a hole in the thick layer of ice and try our luck - patience is required. Of course, ice fishing is only possible for us if we can be sure that the ice layer on the lake is thick enough and that we can enter it without danger. After dinner it's time to pack because tomorrow morning we'll set off on our exciting wilderness adventure.



For the next two days we will only take essential items with us and store the rest in our current accommodation until we return from our wilderness adventure. In the evening we can relax in the sauna.

(-/L/D)



Day 3

Exploring untouched wilderness

Private transfer: about 30km and 30min

Snowshoes: about 7km and 5-7h

Accommodation: Wilderness hut

After a fortifying breakfast prepared together, we will make our way to the border of Pallas-Ylläs National Park. From here we will start our way on snowshoes to today's accommodation. Part of the way will be in the dark, so we should remember to bring our headlamps. At the hut we will warm up at the open fire and have lunch. Before we explore the area again, we will all pitch in and prepare the hut for our stay. This includes chopping wood, preparing food, washing up, etc. Teamwork is the order of the day for the next two days!

Although the cabin has neither running water nor electricity and offers a true wilderness experience. With a bit of luck, we can catch a glimpse of the majestic Northern Lights today and end the evening comfortably in our warm sleeping bags. There is also the option to spend the night in a sleeping bag in a tent outside the hut. Our tour guide will help us because this is a unique experience in the wilderness! (-/L/D)

Day 4

Surrounded by silence

Forest-Skis: Distance depends on wheater, about 4-5h

Accommodation: Wilderness hut

After an unforgettable night, the next adventure is already waiting for us today. Equipped with forest skis we go on an impressive day tour through the surrounding landscape. You can take magical landscape pictures, observe wild animals if you are lucky. Maybe you and your new friends will have a little race in the deep fresh snow? We return to the hut for lunch. In the afternoon we will learn how to build a fire in the traditional way and in the evening we can roast some sausages around the campfire.

After dinner we have the opportunity to go on another snowshoe hike in the dark or simply enjoy the endless silence of Lapland around the evening campfire. If we're lucky, we'll even see the Northern Lights!

(B/L/D)

Day 5

Fish fresh fish!

Snowshoes: about 7km and 5-7h

Private transfer: about 55km and 1.5h

Accommodation: 7 Fells Hostel

Today we will try our hand at ice fishing! On a frozen lake, with the help of special tools, we will drill a hole in the thick layer of ice and try our luck - patience is needed here, but maybe we will catch a tasty fish that we can share right at lunch back at the cabin. Of course, ice fishing is only possible for us if we can make sure that the ice layer on the lake is thick enough and we can walk on it without putting ourselves in danger. After this refreshment we will make our way back out of the national park on snowshoes. We will be driven by shuttle to Äkäslompolo to our next and also already last accommodation, where we can make ourselves comfortable for the remaining days. (-/L/-)

Day 6

Snow flurries and reindeer up close

Private transfer: 2x about 20km and 25min

Reindeer ride: about 2km and 1,5h

Fatbike: Distance depends on weather, about 3-4h

Accommodation: 7 Fells Hostel

Today you can plan your day according to your wishes and preferences. You should make sure that whatever adventure you choose today, you have some snacks for breakfast and lunch.

The first opportunity you have today is to visit a local reindeer farm! Here you will have the opportunity to get acquainted with the fascinating animals and learn more about the way of life of the reindeer and their breeders. The highlight will be the ride with the reindeer through the snowy landscape.

Otherwise you have the possibility to go on a snowshoe hike from the hostel, to rent a fatbike and explore the area by fatbike or to go on a ski tour in the nearby ski area. Ski utensils can be easily rented on site.

Once we have all met back at the accommodation, we will prepare a delicious dinner together and recover from today's activities, because tomorrow there will be a lot to experience again. (-/-/-)



Day 7

Huskies and insights into the culture

Private transfer 1: about 50km and 45min

Dog sled: about 10-15km and 3-4h

Private transfer 2: about 50km and 50min

Private transfer 3: about 3km and 5-10min

Accommodation: 7 Fells Hostel

Get ready to check off a long-awaited wish on your bucket list - today you're going to a husky farm! After an insight into life on the farm and a short briefing, you will be equipped with your own dog team and a sled and off you go on a discovery tour through the snowy landscape! There will be two of you on one sled. One as "driver" and one as passenger, after half of the distance you can change places.

In the afternoon we continue to the Kellokas Nature and Culture Center, which offers us exciting insights into the dependence of man on nature. After an educational day, we return to our accommodation where we return our winter clothing rental sets to our guide. In the evening we gather again to cook dinner together, or we can enjoy it in a restaurant in the village if we wish. (-/-/-)

Day 8

Goodbye, winter wonderland!

Private transfer: about 50km and 45min

Today we will prepare our breakfast together for the last time and share stories and memories of the past week, because today our Lapland adventure is unfortunately already coming to an end. After breakfast you will have a few last moments to pack or internalize the incredible beauty of nature before we will transport you to the airport or, if you still have a little time, to the town of Levi for some shopping. (-/-/-)

Departure

Kittilä International Airport (KTT)

If you book your flights separately, you can flexibly plan your return flight on the day of departure from 9 am.

We would be happy to welcome you again on your next adventure!

Your guide: Siva



Siva is one of our great guides, but it is possible that another equally great guide will accompany you on your trip. Feel free to check out the possible guides for your trip on the website. In your TripLegend WhatsApp group, you will find out who your guide will be before the trip starts and you can even contact him/her in advance.

Not included services

Flights:

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer.

Before the trip:

- possibly needed Visas (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- PCR-tests you may need before and during the trip
- International health insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel cancellation insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel vaccinations

On site:

- joint meal and drinks fund (Plan about 280–450€)
- Tips

Info: In Finland there is no fixed tipping culture, so it is not expected. If you still want to tip, 10% of the bill is recommended and about 20-50€ for guides.

- Personal expenses
- Airport transfer on another date

Info: If the airport transfer takes place on day 1 and day 8 of the trip, it will not be charged extra. If you arrive/leave later or earlier, the transfer is not included.

Optional Activities & Programs:*

- Reindeer ride
- Fatbike-Tour

Please note that the itinerary, activities and hotels may be subject to change. These changes may occur without notice due to availability, inclement weather, seasonal changes or other circumstances beyond our control. We will always do our best to ensure that this has little or no impact on your experience.



TripLegend



**Any questions?
Contact us:**

Via email:
reiselust@triplegend.com

Via WhatsApp and phone:
+49 177 2854 788